

Volksbank feiert ganzes Jahr durch Zahlreiche Veranstaltungen „in allen Regionalmärkten“

Sinsheim. (rö) „Unser Jubiläum hat zwei Wurzeln“, sagte Andreas Böhler, Vorstandssprecher der Volksbank Kraichgau, gestern bei der Vorstellung des geplanten Programms zum 150. Geburtstag der Volksbank Kraichgau. Der Grundstein dazu wurde 1867 mit den Gründungen des „Vorschussvereins Wiesloch“ und des „Kreditvereins Eppingen“ gelegt. Das will die Bank laut Böhler „gemeinsam mit unseren Mitgliedern und Kunden feiern“. Ein Bestandteil der Jubiläumsaktivitäten ist eine Chronik, die nicht in gedruckter Form, sondern im Internet entsteht. Unter der Adresse www.vbkraichgau150jahre.de will man alle Interessierten mit vielen Geschichten und Bildern „auf eine außergewöhnliche Zeitreise mitnehmen“, so Böhler. Auch die Kunden sind aufgerufen, eigene Beiträge einzustellen: Texte, Bilder und Videos sind ausdrücklich erwünscht, Manuskripte und Bilder können auch in den Filialen abgegeben werden. „Wir freuen uns auf jede Geschichte“, sagte Böhler. Darüber hinaus plant die Bank „zahlreiche Veranstaltungen in allen Regionalmärkten“. So wird es beispielsweise am 6. Mai eine große Jubiläumsshow im Wieslocher Palatin geben, am 17. Juni ein „Picknick im Park“ mit den Philharmonikern Rhein-Neckar-Kreis im Kurpark Bad Rappenau sowie am 30. Juni ein weiteres „Picknick im Park“ mit der Big Band Rhein-Neckar-Kreis im Schlosspark Eichtersheim. Die Volksbank wird sich auch in verschiedene Volksfeste „einklinken“, so beispielsweise am 27. und 28. Mai in den Walldorfer Spargelmarkt oder am 22. Juli in den erstmals stattfindenden „Leimener Sommer“. In Sinsheim heißt es am 23. September „Feiern rund um die Hauptstelle“, dabei wird auch die Ausstellung „Heimattage Sinsheim“ eröffnet. Ein Festakt zur Gründung der Volksbank Eppingen findet am 15. Dezember in der Hardtwaldhalle Eppingen statt. In der katholischen Kirche Sinsheim erklingt am 16. Dezember und 6. Januar ein zweiteiliges Weihnachtsoratorium.